
高浜市若者会議メンバーの皆さんへ 

 

事務局 京極・小林 

 

 みなさん、こんにちは 

 高浜市役所の京極と小林です。11 月 14 日の市民会議後の若者会議メンバーで話した内容に

ついて共有します。 

 

１． 高浜市若者会議の今後の活動について 

    メンバーの皆さんの大半が、現在中学３年生の受験シーズンとなりますので、基本的には受験

が終わるまでは集まって会議を行う予定はありません。受験が終わった 3 月頃から来年度実施

する「おたかわら探し」の打ち合わせを再開したいと思います。 

  ※情報共有や、みなさんから意見をいただきたいときは、今まで通り LINE 等にて連絡させてい

ただきますのでお願いいたします。 

 

２． 高浜市若者会議の任期について 

記念事業の実施期間が来年度まで延期となりましたので、若者会議の活動期間も 1 年延長 

します。高校に進学するメンバーも多いと思いますが、可能でしたら活動を継続していただけると 

嬉しいです。 

  

３． テーマソングについて 

LINE で随時お伝えしていますが、現在、テーマソングを広げるための活動を、事務局を中心 

   に行っています。現在の最新情報では 12 月 2 日に NHK でテーマソングが放送されるかもし 

れません。決定したらお伝えします。 

 また来年の新型コロナウイルスの状況が落ち着き、市内各地でイベントが再開された際には、

テーマソングを使用していただくようにお願いをしていきます。みなさんもイベントでダンスを披

露するなど PR に協力をお願いいたします。 

 

４． おたかわら探しについて 

来年度になりましたら「おたかわら探し」を再開します。地図の完成、おたかわらの設置、PR 

のための動画づくりなどの作業が残っていますが、若者会議メンバーの皆さんには特に、おた 

かわら探しの PR のための CM 動画づくりをお願いしたいです。 

 3 月に若者会議メンバーで集まりたいと思いますので、また作戦会議を行いましょう！ 

 

５． そのほか 

12 月 1 日学校のお昼時間に 50 周年に関連する何かがあります！お楽しみに！ 


